

＜令和8年 知事年頭所感＞

明けましておめでとうございます。

新年を迎えるに当たり、年頭のご挨拶を一言申し上げます。

今年は「午年」。「前進」「躍動」を象徴し、努力が実を結ぶ年と言われています。明るい未来に向けて都政を力強く前進させ、都民の皆様が幸せを実感できる一年にしたいと思います。

時代の激動の渦を新たな成長のうねりへと変え、暮らしを豊かにする。そのためには、都市活動の土台となる安全・安心を守り、高いポテンシャルを有する産業を伸ばし、成長の原動力である「人」を輝かせることが必要です。

気候変動は深刻化の一途を辿っています。太陽光発電設備の導入支援やグリーン水素の利活用などの先進的取組により、世界のモデルとなる環境先進都市の実現を目指します。また、集中豪雨や大規模地震などのリスクに向き合い、様々な切り口から都市のレジリエンスを高めます。

大都市・東京の可能性を活かし、新たな経済成長を起こす取組も強力に推し進めてまいります。

国内外の挑戦者が集い繋がるTIB、アジア最大級のスタートアップ・カンファレンス「SusHi Tech Tokyo 2026」という二つのプラットフォームを拠点として、時代を変革するイノベーションを牽引していきます。

また、「食」「エンターテインメント」など多彩な魅力を活かした観光産業の振興など、伝統と革新が紡ぎ出す東京の強みを磨き上げ、更なる活力を生み出してまいります。

そして、昨年の世界陸上とデフリンピックは、「人」が持つ無限の可能性を改めて教えてくれました。全国初となる女性活躍条例の制定により、女性も男性も共に活躍できる環境を整えるなど、誰もがいきいきと心豊かに暮らし、活躍できる社会の実現を目指してまいります。

今年は令和8年。「八」はまさに「末広がり」です。幸せが広がる一年とし、希望に満ち溢れた未来を共に創り上げてまいりましょう。

新しい年が、皆様にとって幸多き素晴らしい年となりますよう、心からお祈り申し上げます。

令和8年 元日

千葉 県知事